
Einwohnerfragestunde 

 

Ortsrat Eiweiler, 20.07.2022 
 

 

Gemäß der Satzung über die Einrichtung einer Einwohnerfragestunde in den Ortsräten und 

im Gemeinderat der Gemeinde Heusweiler findet vor Eintritt in die Tagesordnung eine 

Einwohnerfragestunde statt, in der den anwesenden Einwohnerinnen und Einwohnern die 

Gelegenheit gegeben wird, Fragen an die Ortsratsmitglieder und den Ortsvorsteher zu 

stellen. Im Anschluss daran findet die Sitzung statt. 

 

 

Frau Annette Ziegler fragt, ob aufgrund der Parksituation vor dem Viadukt in der 

Großwaldstraße ein einseitiges Parkverbot eingerichtet werden könne. Der Vorsitzende 

erläutert, dass diesbezüglich bereits Kontakt mit dem Ordnungsamt und dem Landesbetrieb für 

Straßenbau (LfS) aufgenommen worden sei. Aus Sicht des LfS sei bei der Überprüfung keine 

gefährliche Situation festgestellt worden. Die Parksituation sei üblich, wie in vielen Straßen.  

 

Herr Dirk Ziegler möchte wissen, ob die Himes-Schlucht wieder aufgeforstet werde. Hierzu 

teilt Frau Sohn mit, dass die Firma RIS aus Sicherheitsgründen noch weitere Bäume fällen 

müsse. Nach Abschluss der Maßnahme soll eine Aufforstung erfolgen.  

 

 

Da keine weiteren Wortmeldungen vorliegen, schließt der Vorsitzende die Einwohnerfrage-

stunde um 18:10 Uhr.  


